



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

QUMEA remporte le Swiss Medtech Award 2025

Soleure, 25.06.2025 – L'entreprise de technologie de santé digitale basée à Soleure remporte le Swiss Medtech Award 2025. La scale-up s'est imposée face à deux autres finalistes grâce à sa solution innovante d'analyse des mouvements sans contact basée sur des radars et destinée aux établissements de soins. Ce prix, doté de 50 000 francs, compte parmi les plus importantes distinctions de la branche en Suisse.

Le Swiss Medtech Award est décerné chaque année par l'association professionnelle Swiss Medtech. Il récompense les projets qui allient innovation médicale, viabilité commerciale et bénéfices pour le secteur de la santé. L'association représente les intérêts de plus de 700 entreprises de technologie médicale en Suisse et s'engage en faveur de leur compétitivité internationale ainsi que pour des conditions-cadres optimales.

Pour QUMEA, ce prix est une grande reconnaissance du travail accompli. Cyrill Gyger, CEO et co-fondateur de l'entreprise, souligne la joie ressentie à l'obtention de ce prix très bien doté. Pour lui, cette distinction montre que l'ère numérique a également commencé dans le secteur plutôt traditionnel de la technologie médicale et que la branche s'intéresse de près aux nouvelles technologies : « Nous sommes fiers d'être, à travers QUMEA, des acteurs de premier plan participant à la transformation numérique dans le secteur de la technologie médicale et de donner un nouvel élan pour l'avenir ».

Jonas Reber, CTO, souligne lui aussi le signal que lance la décision du jury : « L'intelligence artificielle et la technologie médicale connaissent une convergence croissante, comme autrefois la mécanique de précision ou la miniaturisation ont fait avancer les innovations. Je suis très heureux que nous puissions contribuer à ce changement avec QUMEA. »

Le prix a été remis le 25 juin 2025 dans le cadre du Swiss Medtech Day 2025 à Berne – la plateforme leader dans le secteur de la technique médicale suisse, où les spécialistes de l'industrie, de la recherche et de la santé publique se retrouvent chaque année. Outre QUMEA, les entreprises evismo, qui propose une solution de diagnostic des troubles cardiaques, des troubles du sommeil et de l'état de stress, et Bonebridge, un fournisseur d'implants innovants pour le traitement des fractures, étaient également nominées pour ce prix.



À PROPOS DE QUMEA

QUMEA est le leader du marché pour le monitoring numérique de la mobilité dans les établissements de soins. Le système saisit les données de mouvement de manière anonyme et sur la base de radars, les évalue, les visualise et signale automatiquement les situations dangereuses. Ce mode de fonctionnement permet de préserver la vie privée des patients, car aucune caméra ni aucun microphone n'est utilisé. Dans les services de soins aigus, le nombre moyen de chutes a ainsi pu être réduit de 74 %, établissant un nouveau standard en matière de soins proactifs et préventifs apportés aux patients.

Plus de 120 institutions de renommée internationale, dont le groupe Hirslanden, la médecine gériatrique universitaire Felix Platter de Bâle, la clinique universitaire Balgrist et la clinique Schulthess de Zurich, font déjà confiance à la solution QUMEA. L'entreprise opère depuis Soleure (Suisse), Stockholm (Suède) et Mannheim (Allemagne) et dispose d'une équipe de quarante experts.

CONTACT AVEC LES MÉDIAS

Tanja Rölli

Director Marketing & Communication

tanja.roelli@qumea.com

+41 76 573 51 01

PORTAIL MÉDIA

Des supports illustrés et des informations supplémentaires sont disponibles dans le [portail média de QUMEA](#).